

Kurzes Statement – weil es wichtig ist

Wir sehen die stark steigende Verrohung, den Populismus, die Radikalität und den Antisemitismus mit großer Sorge. Man könnte sagen, dass wir aus der Geschichte noch nie gelernt haben.

Durch die steigende Verirrung, aufgrund der modernen Medienplattformen und der neuen Geißel – dem Handy – scheinen immer mehr Bürger sehr empfänglich für radikale Ansichten zu werden.

Grundsätzlich sind wir in unserem Tun unpolitisch aber wir finden auch, dass die Privatwirtschaft eine Mitverantwortung an der Stabilität hat.

Da alle demokratisch politischen Akteure die Abwehr des Rechtspopulismus und der vermeintlich einfachen Antworten nicht in den Griff bekommt, halten wir es für unsere Pflicht zumindest eine aktuelle politische Strömung zu verurteilen.

Wir bitten Sie also im Falle einer Erwägung, die AfD zu wählen oder bereits gewählt zu haben, Abstand von uns zu nehmen! Wir distanzieren uns ausdrücklich von dem Wirken dieser Akteure.

Wir hoffen, dass die Vernunft siegt, auch wenn das ein hehrer Wunsch ist, bei der aktuellen Entwicklung. Wir müssen lernen dem Aktionismus aus den Effektmedien, den Fake- und Selbstdarstellungen zu widerstehen.

Wir sollten uns auf die wahren Werte und Tugenden konzentrieren und nicht jeder sollte sich überall einmischen.

Wir bieten auch keine Rechtsberatung, keine medizinische Beratung, keine Agrardienstleistung, keine Sozialdienstleistung usw. an. Wir bieten Ihnen eine ehrliche und fundierte Beratung rund um das Thema Bauen und Energieeinsparung bei Wohn- und Nichtwohngebäuden.

Wir danken Ihnen für das Lesen unserer Worte und vielleicht können wir den einen oder anderen animieren, eindeutiger gegen diese Entwicklung aufzutreten, bevor es zu spät ist.

In der Weimarer Republik waren anfangs nur die wenigen Radikalen laut und die Gemäßigten schwach und leise. Schon nach wenigen Jahren waren viele laut und die Gemäßigten stumm oder nicht mehr da.

Herzliche Grüße

Ingenieurbüro Frank Holtrup